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26 января в Воронежском обкоме КПРФ состоялась онлайн-видеоконференция с
участием секретарей и заведующих отделами обкома, первых секретарей местных
отделений КПРФ, посвящённая подготовке к предстоящим в 2023 г. выборам
губернатора области и местных советов.

  

Открывая совещание, первый секретарь Воронежского обкома КПРФ, руководитель
фракции КПРФ областной Думы А.И. Рогатнев дал краткую характеристику
общественно-политической обстановки в стране и в области, назвал ключевые задачи
Воронежского областного отделения КПРФ и планируемые мероприятия, в том числе в
честь 30-летия проведения II съезда КПРФ, призвал своевременно и как можно
тщательнее готовить кандидатуры на предстоящие выборы, активнее и настойчивее
вести агитационно-пропагандистскую работу с гражданами.
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Второй секретарь обкома, депутат областной Думы Д.В. Рослик остановился на работе
по подбору кандидатов в депутаты от КПРФ и схеме их согласования кадровой
комиссией при обкоме и утверждения бюро обкома КПРФ.

  

Секретарь обкома по идеологии С.В. Щербаков напомнил о возможных в нынешних
условиях формах донесения своих идей и общественно-политической позиции до
населения, сочетающих как печатное слово, так и электронные материалы, а также
напомнил о необходимости регулярно проводить политическую учёбу коммунистов.

  

Эту информацию дополнил член бюро обкома, заведующий отделом агитации и
пропаганды Д.С. Румянцев, который рассказал об уже вышедших
агитационно-пропагандистских материалах и планах их дальнейшего выпуска.

      

  

Член ЦК КПРФ, член бюро обкома КПРФ К.В. Чернышов подчеркнул, что в нынешней
ситуации коммунисты имеют право сказать обществу: мы были правы, то, о чём
предупреждали столько лет, к чему может привести капиталистическая реставрация,
произошло, против нас идёт фактическая агрессия стран НАТО. Поэтому решительные
перемены в стране, переход на социалистический путь развития – это вопрос
выживания России. Эту мысль коммунисты должны довести до избирателей, в
настоящий момент ведётся работа над программой областного отделения КПРФ на
предстоящих выборах.

  

Председатель Воронежского областного отделения Союза советских офицеров В.Г.
Клёсов рассказал о съезде организации, состоявшемся в Москве, подчеркнул
необходимость укрепления и пополнения рядов советских офицеров.

  

Секретарь обкома по организационной работе Д.В. Коломенцев и руководитель
юридической службы обкома И.В. Сиволдаев осветили вопрос о предстоящем
формировании участковых избирательных комиссий. Прозвучала информация об
изменениях в законодательстве, о документации, которая должна быть подготовлена
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кандидатами в состав УИК.

  

О ходе подготовки к выборам и ситуации на местах проинформировали первые
секретари райкомов: Каширского – А.А. Верлин, Лискинского – А.А. Царенко,
Россошанского – С.В. Толстун, Семилукского – С.В. Вертепова.

  

С завершающим словом выступил А.И. Рогатнев, который поблагодарил участников и
подчеркнул, что такие онлайн-совещания будут проводиться регулярно.

  

На этом онлайн-видеоконференция завершилась.

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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